

Laly Coitoux

*Pierre & ses deux
meilleurs amis*

Il était une fois un petit garçon prénommé Pierre, âgé de 8 ans, un peu solitaire qui aimait se promener avec ses deux chiens dans la forêt proche de sa maison.

Il n'avait pas de vrais amis, car il était très timide et beaucoup renfermé sur lui-même. Ce petit garçon blond aux yeux bleus, un peu dodu, avec une drôle d'allure et une expression du visage triste et fatigué, n'avait pas confiance en lui. Il habitait un petit village proche de la forêt, où il aimait se promener le mercredi après-midi avec ses chiens. C'était une belle journée ensoleillée. Parfaite pour aller se balader avec ses chiens. Ces deux compagnons à quatre pattes s'appelaient Scooby et Estrella, mère et fils. Ils sont de race border collie, joueurs, endurants et très protecteurs.

Pierre était en pleine forêt, il jouait avec ses chiens, tous les trois s'amusaient comme des fous. Quand tout à coup, surgit d'un buisson un énorme sanglier avec de belles grandes défenses, il était terrifiant.

Pierre ne s'attendait pas à cette apparition, il était surpris et en reculant se mit le pied dans une racine d'arbre. Son pied resta bloqué. Pierre ne pouvant plus bouger appela à l'aide ses chiens.

Scooby et Estrella entendirent la détresse de Pierre. Ceux-ci arrivèrent à vive allure et foncèrent près du sanglier, en aboyant violemment. Le sanglier tient tête face aux deux chiens et ne se laissa pas intimider. Avec l'agitation le sanglier s'approcha de Pierre qui lui était toujours au sol. C'est là que les chiens commencèrent à pincer les pattes du sanglier. Le sanglier se sentit en danger et donc rebroussa chemin.

**Les chiens allèrent auprès de Pierre
pour l'aider à se libérer, en creusant et
en arrachant la racine.**

**Pierre se trouva libéré grâce à ses amours
de chiens.**

Le jeune garçon étant rassuré reprit le chemin de sa maison. Après cette aventure tragique, tout rentra dans l'ordre, personne n'était blessé. Pierre est pressé de rentrer à la maison pour être en sécurité et raconter sa mésaventure à ses parents.

Achevé d'imprimer
en mai 2023
à Belfort